

# L'info

## Les Supporters

Automne 2015



Société Royale  
Fondée en 1953

### Le mot du Président

## Préparons déjà notre Carnaval 2016

Nous étions au week-end Renaissance, nous étions aux Fêtes de Septembre, à Binche, que de fêtes ! Et c'est très bien. Mais pour nos entreprises familiales, nos PME et TPE, nos commerces, nos emplois, notre pouvoir d'achat, nos rentrées scolaires, ce n'est pourtant pas toujours la fête : nos gouvernements là-haut à Bruxelles, ne nous appellent-ils pas à une certaine *austérité* ! Pourtant, il nous faut inventer, imaginer, créer de nouvelles petites entreprises, pour ainsi conjurer le sort, et, nous-aussi, comme nos amis de La Louvière, *décrocher la lune* ?

Allez ! Comme disait Nicolas\*, *cent fois sur le métier remettez votre ouvrage*. Déjà, dans nos caves et nos greniers, dans nos ateliers improvisés, en secret, nous rassemblons nos idées, nos esquisses, nos tissus et accessoires, nous traçons les *patrons* de nos costumes du dimanche gras. C'est qu'il y en a du travail, de l'invention, à mobiliser...

Les Supporters se portent bien : un beau local, sans cesse de nouveaux inscrits, un comité soudé et efficace, une coopération sans faille, avec un petit nouveau qui vient renforcer l'équipe. Bientôt, nous vous en dirons plus sur l'organisation de nos soumonces et de notre carnaval. Et aujourd'hui nous vous convoquons à deux rendez-vous : le premier c'est d'ouvrir le lien [www.lesupporters.be](http://www.lesupporters.be); le second c'est de vous appeler à participer nombreux et joyeux à nos retrouvailles du 28 novembre prochain, pour notre souper annuel, au Kursaal de et à Binche.

Je vous souhaite un bel automne à toutes et à tous. Et à bientôt.

Danny Glotz.

\*Boileau



Avec le soutien de la Ville de Binche

## Le Souper des Supporters

C'est le Samedi 28 novembre

Dès 19h30, au Kursaal de et à Binche

Avec Philippe et Sébastien de chez PASSION ET SAVEURS

3 pays au menu :

L'Italie, le Texas (tex-mex), et l'Inde

Et à votre demande, un bon café en fin du repas

Avec Baudouin de Kdance pour la danse

20 € pour les adultes

10 € pour les enfants jusqu'à 12 ans

### Réservation

Appelez Rony Liem, à partir de 17h, tous les jours jusqu'au 23 novembre au

0498 03 54 25

## Magnifique, la journée du 14 mai...

Sous la houlette de Frédéric Franc et de Rony Liem, avec toute notre équipe à la logistique, nous avons connu une magnifique journée sportive. Les équipes des jeunes, les sociétés de gilles - Indépendants, Jeunes Indépendants, Régénéraires, Récalcitrants, Incas, Supporters -, et la petite centaine de VTTistes emmenés par Jean-Louis Drugmand et les Bikers de la Guinguette, ont rempli ce jeudi-là, de sueur, de jeu, de joie, de rire et de détente, entre les matchs de foot, la buvette et le barbecue... Mille félicitations à toutes et à tous...



Les Bikers de la Guinguette à l'arrivée



La jeunesse est au rendez-vous



La grande équipe de la batterie



Avec des petits et des moins petits



Les 3 inséparables



Vainqueurs au bar : les Jeunes Indépendants

Pour voir 34 photos du tournoi sur l'album - suivre le lien : <http://www.monalbum.fr/Album=PFBE8MTL>

## Michaël, Bravo et Merci



C'est le 20 juin, à la veille de l'été, que notre ami Michaël Flot a fermé la porte de la vie. Il s'en est allé. Nous pourrions être fâchés : il est parti comme ça, sans nous dire au revoir ! Après une belle vie, pleine d'apprentissages, de rencontres, de travaux et de jours, ... Après une vie d'amour pour Alexia et leurs enfants, pour sa famille, et aussi, pour ses nombreux amis, pour nous itou, les Supporters. Une vie qui tout à coup lui aura manqué de tendresse, avec cette méchante maladie qui est venue doucement, durement, cruellement, lui voler la vie. Et ainsi, au bord de l'été, il a tiré sa révérence.

*Le 14 mai, c'était la journée sportive. Avec un ami, Michaël avait pris les inscriptions pour la randonnée cycliste. Et puis il était resté avec nous jusqu'au cœur de la photo de groupe des travailleurs de l'événement.*

Nous pleurons un ami, et, en même temps, nous voudrions te dire Bravo Michaël. Bravo pour cette vie-là, celle d'un métier que tu aimais, celle du courage et de la générosité, celle de la sagesse, du bonheur partagé, celle de l'honneur que tu faisais à notre danse des Gilles. Tu restes parmi nous, dans notre comité, dans nos cœurs et nos mémoires. Bravo et Merci, Michaël.

### Aidez-nous à perpétuer son souvenir

C'est le mot que nous envoie la famille de Michaël.

*Après un bel après-midi, il a tiré sa révérence...*

*Il nous laisse là, tout étourdis, ne sachant que dire.*

*Pourtant, vous êtes venus et dans ce moment particulier où nous fûmes réunis – pour une fois, la dernière – sans lui, c'était comme si il était encore là, entre nous tous, si présent et si loin...*

*Aidez-nous à perpétuer son souvenir.*

*Revenez, famille et amis très chers, dès que vous le pourrez...*



## Le nouveau [www.lesupporters.be](http://www.lesupporters.be) est arrivé

Comme l'écrit le Président dans la page d'ACCUEIL : *Chers amis, C'est avec plaisir que nous vous présentons notre nouveau site officiel. Nous espérons que cet outil de communication sera un plus pour tous les membres de notre société, pour tous nos amis et sympathisants, pour tous les amoureux de la tradition binchoise. Pour le réaliser nous avons puisé dans les textes de la brochure «Les Supporters, une histoire» que nous avons publiée à l'occasion de l'exposition de notre 60<sup>ème</sup> anniversaire ; et nous avons ajouté quelques documents plus récents. Consultez notre site le plus souvent possible, vous serez ainsi, en plus de notre périodique Info, mis au courant de toutes nos activités au sein de la société. Bonne découverte !*

### Bonne découverte donc...

Notre site Web est planté, il va falloir le cultiver, le consulter, l'enrichir. Déjà dès maintenant, consultez la page d'accueil et l'AGENDA, cliquez sur les événements annoncés : le reporter écrira des commentaires et le webmaster y inscrira toutes les informations utiles pour les gilles et leurs amis, par exemple les lieux de départ de la société, la liste des cafés, une photo, etc. Et puis, faites-nous des commentaires, des critiques, envoyez-nous vos questions et propositions, une fenêtre est ouverte pour chacun dans la page CONTACT.

C.V.

### Et mille mercis à l'équipe de comm

En plans, en textes et en images, en onglets, en liens, jusqu'à sa mise en ligne, le chantier de notre nouveau site Web a demandé un joli paquet d'heures de travail pour notre équipe. Au fil des semaines et des réunions, on a vu y collaborer Jacques Delaunoy, Olivier Steigner, Alain et Michaël Flot, David Navez, et Cyrille Verlinden. Des réunions à Binche et quelques-unes à Frameries au siège du producteur, des insertions, des corrections, etc. Magnifique entreprise et très beau travail de nos *as de la communication*. Merci les amis.

Danny Glotz.

## La grande finale du tournoi

Imaginez ! Ce n'est pas une équipe des Supporters qui a remporté la grande finale du tournoi de l'Ascension. Elle s'est jouée entre les Régénéaires et les Récalcitrants. Et les Régénéaires sont sortis vainqueurs d'un match acharné et fair-play. Bravo à eux. Quant à la très enviée coupe de la buvette, il n'y a rien à faire, ce sont les Jeunes Indépendants qui l'ont une fois de plus éclusée.

### Bienvenue à Tom et à Louis

*Un ami nous quitte, tristesse, et nos couples d'amoureux sèment de futurs petits gilles... Bonheur...*

**Tom** est né le 22 juillet 2015. Les heureux parents : Pady Godefroid et Hélène Van Overwael.

**Louis** est arrivé le 7 septembre. Chez Xavier Dewinne et Laura. Félicitations.

## A vos agendas !

28

NOVEMBRE.

**Le souper des Supporters**

06

DÉCEMBRE.

**Audition de la batterie**

27

DÉCEMBRE.

**Répétition de la batterie**

10

JANVIER.

**Soumonces en batterie**

24

JANVIER.

**Soumonces en musique**

07-08-09

FÉVRIER.

**Carnaval (7, 8 et 9 février)**